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DATOS GENERALES 

Número de acta 006 

Secretaría o Departamento Administrativo: Secretaría de Participación Ciudadana 

Subsecretaría o Subdirección:  
Subsecretaría de Planeación Local y Presupuesto 
Participativo 

Equipo, Unidad Administrativa o 
Dependencia:  

Unidad de Gestión Participativa del Desarrollo Local 

Lugar:  Virtual (Teams) Fecha:  
Marzo 
04/2024 

Hora 
Inicio: 

5:00 
Hora 

Finalización: 
7:00 

Actividad o 
tema: 

Sesión Ordinaria 
Anexa listado de asistencia 

SI X NO  

Elaborado por:  Marco Andrés Jaramillo Ortiz Convocada por:  Sebastian Ospina 

Objetivo de la 
reunión: 

  

 

AGENDA (ORDEN DEL DÍA) 

ITEM TEMA 

1 Llamado a lista y verificación del quórum – 5min 

2 Presentación de Sapiencia – 15 min 

3 Participación Secretearía de Educación – 40 min 

4 Lectura y aprobación del acta anterior – 20 min 

5 Varios – 20 min 
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Se inicia la reunión a las 5:10 p.m. con el saludo de Sebastián Ospina y con el llamado a Quorum.   
 
Se inicia la votación por parte de los participantes donde se evalúa el cambio en el orden de la agenda 
del día donde los participantes aceptan el cambio para discutir al final sobre varios. 
 
Se conforma la participación de 28 personas, entre los mismos encontramos 21 sectores, 6 suplentes y 2  
Participantes brindando el acompañamiento desde la secretaria de educación añadiendo la participación 
de Carolina Rincón López de Sapiencia. 
 
En orden del día el presidente Sebastián Ospina hace la presentación de Carolina Rincón López gestora 
social y territorial de la agencia de educación postsecundaria sapiencia. Después Carolina da inicio a las 
diapositivas con las cuales evaluaran puntos importantes sobre los beneficios de la agencia de Sapiencia. 
 
Finalizada la presentación, se abre la participación de las y los consejeros del CCP. Intervienen:  
 
HILDA INÉS: La cual pregunta por qué la cantidad es de 30 estudiantes activos beneficiarios del fondo.  
CAROLINA R: Los 30 estudiantes fueron beneficiados de la convocatoria 2024-1 que fue la que acabo de terminar 
en febrero, pero que hay más los cuales son de convocatorias anteriores. 
 
Amparo G.U: Pide a la representante de Sapiencia un proyecto para que los estudiantes beneficiarios puedan 
terminar sus horas de servicio social de forma eficaz para que mantengan su permanencia.  
CAROLINA R: Propone una charla con el jefe de núcleo educativo para hablar de esta temática. 
 
Una vez finalizada la presentación por parte de Sapiencia en el siguiente punto se discute el tema de la entrega de 
100 computadores priorizados para la comuna por parte de la secretaría de educación – área PP (Presupuesto 
Participativo) por parte de ALENDRO BENAVIDES TOBÓN Y SANTIAGO MOLINA. 
 
El tema de la exposición se decanta por repartir de forma equitativa los dispositivos en las dos instituciones de 
carácter público que hay en la comuna, la Institución Educativa Santa Catalina De Siena y el Inem José Félix De 
Restrepo. No a los estudiantes de las instituciones de forma puntual como lo planteaba la administración de la 
alcaldía anterior, argumentan que se encuentran incongruencias con la administración anterior a la hora de 
evaluar esta problemática. 
 

Finalizada la presentación, se abre la participación de las y los consejeros del CCP. Intervienen:  
 
Miguel Á.O.G: Menciona estadísticas para brindar una aclaración sobre los computadores próximos a entregar. 
 
HILDA INÉS: Le parece una situación desconcertante, realiza una petición de revisar la conexión de internet de la 
Institución Educativa Santa Catalina De Siena y pide un acompañamiento para los menores que estuvieran en la 
lista próxima a recibir los dispositivos. 
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ALENDRO BENAVIDES TOBÓN: Menciona que la administración presente busca fortalecer el nivel de conectividad 
de las instituciones educativas. 
 
Amparo G.U: Pide que se entreguen los computadores, ya que, se encuentran aprobados desde el 2023 y hace 
claridad que los dispositivos deben de ser exclusivos de las instituciones educativas. 
 
SANTIAGO MOLINA: Está de acuerdo con buscar el acompañamiento de los estudiantes que no recibirán el 
computador con el fin de argumentarles el por que se realizara la entrega a las instituciones como tal y no a ellos.  
 
LAURA URTADO: Propone a los demás consejeros una investigación con el fin que se pueda recaudar de alguna 
forma dispositivos de computación para dar solución a esta problemática y no dar más trascendencia a que no se 
le pueden entregar dichos dispositivos a los estudiantes sino a la institución. 
 
FERNANDO ZARATE: Piensa que no debería haber problema con que se les explique a los niños que no se les 
podrá hacer la entrega de los dispositivos si se hace de la forma correcta. 
 
EDILIA TAPIERO: Solicita que se inicien las votaciones. 
 
Se inicia la votación por parte de los integrantes del CCP para autorizar la entrega de los dispositivos a las dos 
instituciones educativas por parte de la Secretaría de Educación. 
 
Con un total de 16 votos a favor y 4 abstenciones queda aprobada la votación por parte de los integrantes del 
CCP para autorizar la entrega de los dispositivos a las dos instituciones educativas por parte de la Secretaría de 
Educación. 
 
Después de cerrar el tema damos paso a la lectura del acta anterior (005) por parte de Marco Andrés Jaramillo y al 
culminar se inicia la votación para la aprobación del acta anterior, donde ninguno de los participantes se opone al 
acta por lo que se sobreentendería que el acta pasa. 
 
Se vota una extensión del tiempo de la reunión donde con un total 7 votos a favor, 14 y 1 abstención votos en 
contra no se tiene en cuenta la extensión. 
 
En el tema de varios se realiza una lectura del acta 001 donde los consejeros del CCP discuten sobre la inasistencia 
de algunos consejeros y posibles sanciones.  
 
Se finaliza la reunión a las 6:50 pm. 
 
 
  

CONCLUSIONES 

1 Se dio claridad del tema de Sapiencia  

2 Se aprueba la entrega de los dispositivos de computo a las instituciones educativas. 
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DOCUMENTOS ANEXOS 

1 Audio de la reunión 

2 Transcripción de la reunión 

3 Presentaciones 
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Tareas asignadas en la reunión Responsable Fecha de compromiso 

 
   

 
   

 
   

 
      

 

 

 

 

  

  


